## Walmart de México y Centroamérica

## Nombra a Cristian Barrientos como Presidente y Director General

Ciudad de México, a 7 de octubre de 2025

Wal-Mart de México, S.A.B. de C.V. (BMV / BIVA: WALMEX) informa a sus accionistas y al público inversionista en general la designación de Cristian Barrientos Pozo como Presidente y Director General (CEO) de Walmart de México y Centroamérica.

Cristian ha estado desempeñándose como líder interino y miembro del Consejo de Administración desde el 1 de agosto de 2025, y su nombramiento refuerza la estrategia omnicanal a largo plazo de la compañía.

"Cristian es un líder visionario con un profundo entendimiento de nuestros clientes y socios," comentó **Kathryn McLay**, presidenta y CEO de Walmart Internacional. "Tiene un conocimiento excepcional del mercado, está comprometido con el desarrollo de talento y valora profundamente nuestro propósito. Me complace que esté con nosotros en este cargo."

Con más de **26 años de experiencia profesional** en Walmart, Cristian se unió a **Walmart Chile** en 1999, donde su compromiso y pasión por el *retail* lo llevaron a construir una sólida carrera en diversas áreas comerciales y de operaciones. En 2007, lideró la creación del formato **Súper Bodega aCuenta**, posicionándolo exitosamente como un modelo de crecimiento en el mercado. En 2012, se incorporó a **Walmart México** como **Vicepresidente de Operaciones para Bodega Aurrera**, y en 2016, fue nombrado **Vicepresidente Senior**, supervisando los tres formatos de Bodega Aurrera y acelerando la expansión de la marca, incluyendo la apertura de más de 600 tiendas, junto con el desarrollo de nuevos prototipos de negocio.

En 2018, fue ascendido a **Director General de Walmart Centroamérica**, liderando el mercado en un entorno desafiante en los cinco países en los que operamos. En 2020, regresó a México como **Director de Operaciones (COO)**, donde impulsó la expansión de la operación, la apertura de más tiendas y centros de distribución, la digitalización y el fortalecimiento del *eCommerce*, como parte de la estrategia de Walmart para establecer a la compañía como el jugador omnicanal líder en el mercado mexicano. Finalmente, en 2023 fue promovido a **Presidente y Director General de Walmart Chile**.

Cristian es egresado de la **Universidad Gabriela Mistral** y cuenta con un **MBA por la Universidad Adolfo Ibáñez**.

Cristian continuará sirviendo como **Director Provisional** en el Consejo hasta su ratificación en la asamblea anual de accionistas.

## **Contactos**

Relación con Inversionistas	Comunicación Corporativa
Salvador Villaseñor Barragán	Martha Amaya
(52) 56-4916-8153	(52) 56-2368-1801
salvador.villaseñor@walmart.com	martha.amaya@walmart.com

Las referencias que en este documento se hagan respecto al futuro desempeño de Wal-Mart de México S.A.B. de C.V. deberán considerarse como meras estimaciones que de buena fe ha realizado la Compañía. Dichas referencias son simplemente el reflejo de las expectativas de la administración de la Compañía y se basan en los datos que actualmente se encuentran disponibles. Los resultados reales dependerán en su totalidad de los acontecimientos, riesgos e incertidumbres que se pudieran presentar en el futuro y que llegaran a afectar el desempeño real de la Compañía.



